



## Monje-Monje y Gerard de la Casa en el podio del Circuit Andorra

Las prestaciones del equipo PCR Sport mejoraron de manera radical en la segunda cita de las GSeriesACA disputadas en el Circuit Andorra. En la G3, Gerard de la Casa ganó la final A, mientras que Monje-Monje Jr (Mitsubishi Proto), también subieron al podio de la Final A y B respectivamente. Fernando Monje consiguió el triunfo absoluto en la G4, primero de PCR Sport en la presente edición de las GSeries, mientras que De la Casa repitió podio (tercer puesto) en este *meeting* que cerraba la G4.

Después de protagonizar una primera jornada lejos de las posiciones de cabeza, Pep Codinach estaba muy satisfecho de los resultados conseguidos en esta ocasión, así se expresaba al final: ***Siempre que puedes competir por los puestos de cabeza te sientes satisfecho, hoy lo hemos conseguido. Gerard de la Casa por fin ha podido ganar una final sobre hielo, llevábamos varias temporadas intentándolo sin resultado positivo.***

En cuanto a Monje-Monje han mejorado de manera considerable la actuación de la primera jornada: ***Es cierto, además con triunfo absoluto incluido. Las sensaciones han sido buenas en todo momento y tenemos confianza en poder repetir incluso mejorar nuestras prestaciones en la última cita de las GSeries 2016.***

Si la climatología no lo impide, el próximo día 13 de Febrero se celebrarán los últimos *meeting* (G5 y G6) de la temporada de hielo 2016 en la pista del Puerto de Envalira.

Servicio de prensa.